

EL OPERADOR ESTRELLA

"Pablo el confiado"

Era un día soleado y caluroso en la metrópoli, Pablo, un operador con años de experiencia se dirigía a laborar en la prestigiosa empresa "Levic"

A Pablo le tocaba una ruta con mucha responsabilidad debido que tenía que transportar un cargamento grande de un medicamento de red fría

No revisaré la temperatura de la unidad porque no siento tanto calor

Tendré que transportar este gran cargamento de insulina

A Pablo le tocó salir a ruta en un horario en donde el sol pegaba a plomo y cuando llegó al punto de venta se dio cuenta que algo malo había pasado

Pablo la insulina se estropeó por no estar en la temperatura adecuada

¡No puede ser! olvide revisar el datalogger para medir la temperatura

Y así fue que gracias a Pablo, familias de la metrópoli se quedaron sin su insulina y además significó una pérdida grande